



REFORMAS. Anteproyecto de ley que contiene reformas y derogaciones al Código Electoral, presentó ayer Francisco Merino, miembro del Consejo Central de Elecciones (derecha), al presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga (izquierda).

Presentan Anteproyecto de Reformas a Código Electoral

Para garantizar la transparencia de los procesos electorarios y equilibrar el marco legal que regula ese campo, Francisco Merino, miembro del Consejo Central de Elecciones (CCE), presentó ayer un anteproyecto que contiene reformas y derogaciones al Código Electoral.

"Las recientes experiencias en consultas electorales exigen reformas al Código Electoral, que garanticen claridad e imparcialidad en su aplicación", sostuvo Merino, también candidato a la Vi-

cepresidencia de la República por ARENA (Alianza Republicana Nacionalista), al entregar el anteproyecto de Ley al presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga Valdivieso.

La solicitud, que contiene 31 artículos entre

reformas y derogaciones, tiene el objetivo de llenar los vacíos que hay en el Código y así se evitarán procedimientos oscuros que afectan la credibilidad y consolidación del pro-

ceso democrático, añadió.

Por ejemplo, Merino pide que se reforme el último inciso del Art. 201 por el siguiente: "El Consejo está obligado a

—Favor pase a la página 23.

Contracción del Crédito Afecta a Industriales

La contracción del crédito en las instituciones financieras está afectando a industriales que importan materias primas. Esta situación ha originado una serie de conjeturas que deberían aclarar las autoridades del Banco Central, indicando fuentes allegadas a la Asociación Salvado-

reña de Industriales.

Si bien todos los años en el último trimestre se producen estados de liquidez en los bancos por la fuerte demanda de créditos del sector agropecuario, que no se recuperan hasta entre diciembre a febrero del siguiente año, ahora —

—Favor pase a la página 27.

CCE Convoca a Comicios el 19 de Marzo de 1989

El Consejo Central de Elecciones (CCE) acordó convocar a elecciones presidenciales para el domingo 19 de marzo del próximo año, por lo que la campaña proelitista comienza oficialmente el 19 de noviem-

bre del presente año. Así lo informaron miembros del organismo electoral, al señalar que hasta ayer aún faltaba emitir el Decreto por medio del cual se convoca oficialmente a la próxima consulta

electoral, pero que la fecha es definitiva.

De acuerdo al Código Electoral, la convocatoria a elecciones debe efectuarse por lo menos cuatro meses antes de la fecha señalada para realizar la consulta po-

—Favor pase a la página 31.

España Dona \$24.000 Para Restauración de Templo

Más de 24 mil dólares y asistencia técnica ha aportado el Instituto de Cooperación Iberoamericana (ICI), por medio del gobierno de España, para la reconstrucción de la iglesia de Candelaria, que resultó seriamente dañada por el terremoto de 1986.

Las arquitectas Irma Flores, María Isaura Arauz de Rodríguez, de la Dirección de Patrimonio Cultural, así como la Arq. Amparo Gómez Pallette, del ICI, declaran que según estudios realizados por

—Favor pase a la página 17.

El BID Dará Asistencia a Bolsa Valores El Salvador

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) dará asistencia técnica y preparará el personal y corredores para que funcione en el país la proyectada Bolsa de Valores, informó uno de los patrocinadores del proyecto.

El Dr. Guillermo Hi-

dalgo Qüehl, presidente del grupo promotor de la Bolsa de Valores de El Salvador, informó además que el Instituto de Mercados de Capital de la Organización de Estados Americanos (OEA) ha mostrado in-

—Favor pase a la página 23.

Campesinos Darán Solución a Problema Reforma Agraria

Los campesinos escogerán la mejor solución a los problemas que enfrenta la reforma agraria, dijo el diputado Roberto D'Aubuisson, al informar que los miembros de la Comisión Evaluadora del Proceso de la Reforma Agraria comenzarán la próxima semana a visitar las haciendas del sector reformado.

D'Aubuisson, presidente de dicha comisión especial parlamentaria, sostuvo que los campesinos pretenden

den engañar a los campesinos al decirles que ARENA privatizará las tierras y que eso significa que éstas pasarán a manos de sus antiguos propietarios.

"Lo anterior es falso", sostuvo, "porque privatizar las parcelas significa que los campesinos beneficiados serán verdaderos dueños de las tierras y ya no tendrán que estar amarrados al gobierno. La Democracia Cristiana ha estado manipulando a los campesinos



Diputado Roberto D'Aubuisson, presidente de la Comisión Evaluadora de la Reforma Agraria.

al no entregarles los títulos de propiedad", acotó.

Luego de un análisis exhaustivo, en el cual participarán ingenieros agrónomos y técnicos en la materia, la Comisión presentará a los campesinos las opciones que existen para solucionar los problemas que enfrentan y ellos elegirán libremente la más adecuada, a fin de aumentar la producción y productividad

—Favor pase a la página 21.



NUEVO DIRECTOR. Barry B. R. Jacobs ha sido nombrado nuevo Director del Servicio Informativo de la embajada de los Estados Unidos (USIS).

Hoy Clausura Programa Empresarios Juveniles

Hoy a las 4 de la tarde se efectuará la entrega de premios a los empresarios juveniles que durante este año han realizado sus tareas en forma sobresaliente en las mini-compañías que operan en Santa Ana, Sonsonate, San Miguel y San Salvador, según informan los dirigentes.

El acto se realizará en la sede de la Cámara

—Favor pase a la página 31.

Q 387.3 Millones: Déficit del Presupuesto de 1988

El actual Presupuesto de la Nación tiene un déficit de 387.3 millones de colones que se espera cubrir con préstamos y donaciones, informaron funcionarios del Ministerio de Hacienda.

Dicha cantidad permitirá completar los ingresos corrientes que suman 3 mil 118 millones 600 mil colones, de-

claró el ministro Ricardo J. López.

Los ingresos corrientes son los que se perciben por medio de la tributación, tasas, utilidades de empresas del Estado, etc., en tanto que los ingresos de capital incluyen los préstamos externos e inter-

—Favor pase a la página 53.

Resumen Nacional

UNA PLACA DE reconocimiento será entregada al Dr. José Luis Saca Meléndez, por parte del Patronato de la Unidad de Salud de Ilobasco y de los miembros de la Asociación de Ilobasquenses Residentes en San Salvador. La actividad se llevará a cabo mañana durante un almuerzo especial que se realizará en el local de la Escuela de Varones "Sor Henríquez". Dijeron los miembros del pa-

—Favor pase a la página 41.



CLAUSURA PROGRAMA. Jóvenes destacados y algunas mini-compañías de Empresarios Juveniles recibirán premio hoy por la tarde, durante acto especial en el auditorio de la Cámara de Comercio e Industria. Regina Guadalupe Benítez dijo que este es el último evento que E.JES. realiza.